

## **Pressemitteilung der Stadt Wernigerode**

Wernigerode, 20.09.2013

### **Ausbau der „Nöschenröder Straße“**

Nach der Vergabe des Bauauftrages für den Ausbau der „Nöschenröder Straße“ an eine regionale Arbeitsgemeinschaft fand diese Woche die offizielle Bauanlaufberatung statt.

Zunächst werden alle Ver- und Entsorgungsleitungen einschließlich der dazugehörigen Hausanschlüsse durch die Stadtwerke Wernigerode und den Wasser- und Abwasserverband Ilse-Holtemme erneuert. Danach erfolgt im Auftrag der Landesstraßenbaubehörde der grundhafte Straßenausbau. Zum Abschluss werden die Nebenanlagen und die Straßenbeleuchtung im Auftrag der Stadt Wernigerode erneuert.

#### **Der Arbeitsablauf gliedert sich in mehrere Bauabschnitte**

Ab dem 07.10.2013 ist der Ausbau der Johann-Sebastian-Bach-Straße ab Büchtingenstraße und die Verlängerung der „Burgstraße“ vorgesehen. In diesem Abschnitt wird die Zufahrt zur Burgstraße im Richtungsverkehr gewährleistet. Lediglich im Rahmen des Bitumeneinbaues kann es kurzfristig zu begrenzten Vollsperrungen kommen. Dies wird rechtzeitig gesondert bekannt gegeben. Die Umleitung des Verkehrs auf der B 244 erfolgt mittels Ampelregelung über die Schöne Ecke. Die Nöschenröder Straße wird 2013 von den Bauarbeiten noch nicht betroffen sein.

Mit der Vorbereitung der weiteren Bauabschnitte im kommenden Jahr und dem Baubeginn nach der Winterpause sowie den notwendigen Umleitungen werden rechtzeitig Informationen an die Anwohner und Verkehrsteilnehmer gegeben.

Eine zentrale Bedingung für den Bauablauf 2014 ist die Freigabe des Verkehrs im Bereich Schöne Ecke – Burgberg zum Sachsen-Anhalt-Tag im Juli 2014. Die Fertigstellung der Gesamtmaßnahme ist für November 2014 geplant.